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Андрей Травников на встрече с министром науки и высшего образования РФ
Михаилом Котюковым

Весь июль Андрей Травников встречался с членами правительства страны,
обсуждая и продвигая инициативы и крупнейшие проекты Новосибирской области. В
составе кабинета министров, отметил глава региона, произошли серьезные
кадровые изменения. Поэтому важно выстраивать новые коммуникации и связи с
тем, чтобы Новосибирская область и дальше находилась в актуальной федеральной
повестке на самом высоком уровне.

Так, на следующий же день после встречи Андрея Травникова с президентом
Владимиром Путиным в начале июля в Новосибирскую область приехали министр
транспорта России Евгений Дитрих и профильный вице-премьер Максим Акимов. По
итогам встречи были достигнуты договоренности о продолжении строительства
метрополитена в Новосибирске, новосибирского авиаузла и реализации
автодорожных проектов.

В Москве глава области и зампредседателя правительства Виталий Мутко
обсуждали строительство нового Ледового дворца и всей сопутствующей проекту
инфраструктуры. Травников заручился гарантиями поддержки проекта. По словам
главы области, в октябре 2018 года должна быть готова проектно-сметная
документация самой арены, на проект и смету инфраструктуры область выделила
средства мэрии Новосибирска.
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«В 2019 году мы должны начать процедуры по заключению контрактов на
строительство. Построить арену нужно к апрелю 2022 года, чтобы
успеть провести тестовые матчи и быть готовыми к молодежному
чемпионату мира 2023 года, который пройдет в Новосибирске», —
рассказал Андрей Травников.

Во время встречи с министром спорта Павлом Колобковым глава региона заручился
поддержкой заявки Новосибирской области на проведение еврокубка по биатлону.

В ходе визита в наш регион министра науки и высшего образования Михаила
Котюкова были согласованы документы для принятия решения по развитию
новосибирского научного центра, реализации проекта «Академгородок 2.0».

Также побывавший в Новосибирской области вице-премьер Юрий Борисов,
ответственный за развитие военно-промышленного комплекса, провел совещание,
на котором обсуждались вопросы выпуска гражданской продукции на предприятиях
оборонно-промышленного комплекса Новосибирской области. В ближайшие годы
заводы региона будут загружены оборонным заказом, рассказал Травников.
Однако, продолжил он, заводам региона необходимо с перспективой на будущее
диверсифицировать свою экономику. Поскольку объемы госзаказа могут колебаться
от года к году.

Андрей Травников также рассказал журналистам и о важных переменах в процессе
подготовки федерального, а значит и регионального бюджетов. По его словам, на
заседании, в котором принимал участие и глава Новосибирской области, была
отмечена позитивная тенденция последних трех-четырех лет — с каждым годом
регионы все раньше получают информацию о параметрах федерального бюджета, о
трансфертах различных субсидий, дотаций, субвенций в адрес региональных
бюджетов. Это позволяет субъектам РФ без спешки, без излишних корректировок в
плановом порядке подойти к формированию регионального бюджета.

Глава Новосибирской области пояснил, что бюджет 2018 года принимали в
результате серьезных обсуждений, но уже без «пожарных» внеплановых мер. В
этом году есть установка — окончательно сдать бюджет на рассмотрение
депутатам Государственной думы РФ к 1 ноября.

А еще федеральный центр принял решение выделить Новосибирской области 539 млн
рублей в качестве поощрения за опережающие темпы укрепления доходной базы
региональной казны.
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